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令和７年第４回函館市教育委員会定例会 会議録 

１ 日  時 令和７年（２０２５年）４月７日（月） 午後３時３０分 

２ 場  所 市役所本庁舎５階教育委員室 

３ 出 席 者 藤井教育長，木村委員，小葉松委員，國谷委員，井口委員 

４ 欠 席 者  

５ 事 務 局 土生生涯学習部長，堤学校教育部長，宮田生涯学習部次長， 

上野学校教育部次長，鈴木管理課長 

６ 傍 聴 者 ０人 

７ 付議事項 別紙議事日程のとおり 

■藤井教育長 

○ 開会宣言  午後３時３０分 

○ まず，日程第１，議事録署名人の指名について，木村委員，小葉松委員を指名する。 

○ 本日の日程のうち，日程第６ 報告第１号「専決処分の報告について」を「非公開」と

したいが，いかがか。 

（異議なし） 

■藤井教育長 

○ 異議がないので，「非公開」とする。 

〇 次に日程第２，月間事業報告について，事務局の動きについて報告を求める。 

■学校教育部長 

○ はじめに，４月１日だが，小・中学校の新採用教職員の辞令交付式を行い，小学校３０

名，中学校１４名，計４４名に辞令を交付した。 

○ 次に，３日だが，今年度第１回目の定例校長会議が開催された。委員の皆様におかれて

は出席をいただき感謝する。また，同日には，様々な取り組みを積極的に展開している市

立学校に対し，地域と学校をつなぐパイプ役として配置している，地域コーディネーター

の統括的な役割を担う統括地域コーディネーター１名に委嘱状を交付した。 

○ 次に，本日７日だが，市内の小・中・義務教育学校で入学式・始業式が行われた。木村

委員には，亀田中学校の入学式へご出席をいただき感謝する。 

○ なお，明日行われる市立函館高等学校の入学式では，２００名が入学予定となってい

る。 

○ また，教育委員会に寄せられた市民の声を，Googleドライブにアップロードしているの

で，後ほどご覧いただきたい。 

■藤井教育長 
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○ 事務局の動きについて何かあるか。 

■國谷委員 

○ 市立函館高校の入学者数については，従前何名から何名減で２００名か。 

■学校教育部長 

○ 令和５年の入学生から１クラス４０名減の２００名となった。 

■國谷委員 

○ 承知した。 

■藤井教育長 

○ 他になにかあるか。 

（意見なし） 

■藤井教育長 

〇 次に，日程第３ 議案第１号「函館市青少年芸術教育奨励事業企画推進委員の委嘱に関

し，議決を求めることについて」生涯学習部長から説明を求める。 

■生涯学習部長 

○ 委員を委嘱していた，函館市小学校長会の髙橋 吉隆 氏，函館市中学校長会の對馬 

寿恵 氏，北海道高等学校長協会道南支部の花松 均 氏が，令和７年３月３１日付けで退

任したため，同日付で委員を解嘱となったことから，後任委員として，函館市小学校長会

の髙村 幸子 氏，函館市中学校長会の櫛田 朝子 氏，北海道高等学校長協会道南支部の

佐紺 摂子 氏を，本日より前任者の残任期間である令和７年６月１７日まで委嘱しよう

とするものである。 

■藤井教育長 

○ 議案第１号について何かあるか。 

（意見なし） 

■藤井教育長 

○ 議案第１号について，原案のとおり決定する。 

〇 次に，日程第４ 議案第２号「函館市文化財保護審議会委員の解嘱に関し，議決を求め

ることについて」および議案第３号「函館市文化財保護審議会委員の委嘱に関し，議決を

求めることについて」一括，生涯学習部長から説明を求める。 

■生涯学習部長 

○ 議案第２号については，本人からの辞任の申し出により，大下 智一 氏を，令和７年

４月７日をもって解嘱しようとするものである。 

○ 議案第３号については，解嘱される委員の後任として，門間 仁史 氏を，本日より前



3 

 

任者の残任期間である令和７年１２月２３日まで委嘱しようとするものである。 

■藤井教育長 

○ 議案第２号および第３号について何かあるか。 

（意見なし） 

■藤井教育長 

〇 議案第２号および第３号について，原案のとおり決定する。 

〇 次に，日程第５，議案第４号「函館市教育振興審議会委員の解嘱に関し，議決を求める

ことについて」および議案第５号「函館市教育振興審議会委員の委嘱に関し，議決を求め

ることについて」一括，学校教育部長から説明を求める。 

■学校教育部長 

○ 議案第４号については，本人からの辞任の申し出により，田上 直広 氏ほか２名を，

令和７年４月７日をもって解嘱しようとするものである。 

○ 議案第５号については，解嘱される委員の後任として，山口 哲也 氏ほか２名を，本

日より前任者の残任期間である令和７年８月３１日まで委嘱しようとするものである。 

■藤井教育長 

○ 議案第４号および第５号について何かあるか。 

（意見なし） 

■藤井教育長 

〇 議案第４号および第５号について，原案のとおり決定する。 

○ 日程６，報告第１号「専決処分の報告について」学校教育部長から説明を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

○ 次に，日程第７「今後の主な日程について」管理課長から報告を求める。 

■管理課長 

〇 次回，令和７年第５回定例会の日程は，５月７日（木）午後１時３０分から行う。 

■藤井教育長 

○ これで，定例会を終了する。 

 

■終了宣言 

○ 午後１時４７分 
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議事録署名人   木 村 雅 彦 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係   庭 田 真 由 

 


